
 

1                                                                                                        Processo verbale del 22 Gennaio 2024 

 

COMUNE DI MONTELEPRE 

                                 CITTÀ METROPOLITANA DI PALERMO 

 

      

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE 

DEL 22 GENNAIO 2024  
 

 

 

L’anno duemilaventiquattro, addì ventidue del mese di Gennaio alle ore 17:00 nell’aula consiliare, si è 

riunito in prima convocazione il Consiglio comunale, in seduta pubblica, regolarmente convocato, in 

sessione ordinaria, giusta determinazione della Presidente prot. n. 733 del 15.01.2024.  

 

All'appello nominale alle ore 17:23, risultano rispettivamente presenti e assenti i Consiglieri comunali:  

 

Crisci Maria Rita P Tinervia Susanna P 

Sapienza Giusi P Di Noto Simona P 

Falletta Mario Giuseppe P Purpura Giovan Battista P 

Bono Salvatore P Palazzolo Maria P 

Pianello Giuseppina P Sapienza Vitalba P 

Sapienza Giuseppe Manuel P            Ioco Simone   P 

Presenti n. 12 Assenti n.0 

 

Partecipa il Segretario Generale Avv. Maria Letizia Careri .  

 

Si dà atto della presenza del Sindaco e dell’Assessore Platano. 

 

Il Presidente del Consiglio, Dr.ssa Giusi Sapienza, verificata la sussistenza del quorum strutturale dichiara 

aperta la seduta. 

Il Presidente dà lettura del punto all'ordine del giorno e avverte che si passa alla trattazione dell’argomento 

di cui al punto 1) avente ad oggetto: 

 

1. APPROVAZIONE VERBALI DELLE SEDUTE PRECEDENTI. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 18/07/2023 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 18/07/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0 

favorevoli: 10 

astenuti:       2 (Consiglieri Crisci – Ioco) 

contrari:      0 
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Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva” 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 27/07/2023 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 27/07/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 10 

astenuti:       2 (Consiglieri Ioco – Sapieza Vitalba) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 23/08/2023. 

La Consigliera Crisci fa rilevare la mancata annessione al verbale degli allegati citati, consistenti in 

dichiarazioni di voto. 

 

Il Segretario Generale evidenzia che il Consiglio, in questa sede, è chiamato a verificare le dichiarazioni 

riportate a verbale e non quanto rappresentato in documenti preformati e preesistenti ivi citati. Sottolinea che 

rileva esclusivamente che detti allegati siano stati pubblicati all’Albo pretorio unitamente al verbale di cui si 

tratta. 

 

Il Presidente del consiglio, sentiti gli interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei verbali consiliari 

del 23/08/2023 che, eseguita a  scrutinio palese per alzata di mano, registra il seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 12 

astenuti:       0 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva all’unanimità” 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 25/09/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi,  indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 25/09/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 12 

astenuti:       0 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva all’unanimità” 

 

Entra in aula il Vicesindaco. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 26/09/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi,  indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 26/09/2023 che, eseguita a  scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 
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presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 12 

astenuti:       0 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva all’unanimità” 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 27/09/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 27/09/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 10 

astenuti:       2 (Consiglieri Sapienza Vitalba – Ioco) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 28/09/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi,  indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 28/09/2023 che, eseguita a  scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 11 

astenuti:       1 (consigliere Sapienza Vitalba) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 29/09/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 29/09/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 11 

astenuti:       1 (consigliere Sapienza Vitalba) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva” 

 

Entra in aula l’Assessore Cannavò. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 06/10/2023. 

In merito ai verbali della seduta del 6/10/2023, il Consigliere Crisci fa rilevare che non risulta citata la 

delibera. 

 

Il Presidente fa presente che detto processo verbale è relativo alla deliberazione di ratifica della variazione 

di bilancio disposta dalla Giunta Comunale con delibera n. 79 dell’08/08/2023. 
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Il Presidente del consiglio indìce la votazione sull’approvazione dei verbali consiliari della seduta del 

06/10/2023 che, eseguita a  scrutinio palese per alzata di mano, registra il seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 10 

astenuti:       2 (consiglieri Crisci  - Ioco) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 12/10/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 12/10/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 10 

astenuti:       2 (consiglieri Sapienza Vitalba  - Ioco) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 16/10/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 16/10/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 11 

astenuti:       1 (consigliere Sapienza Vitalba) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 
Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 18/10/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 18/10/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 12 

astenuti:       0  

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva all’unanimità”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 03/11/2023. 

Il Presidente del consiglio, constatato che non vi sono interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari del 03/11/2023 che, eseguita a  scrutinio palese per alzata di mano, registra il seguente 

risultato: 
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presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 11 

astenuti:       1 (consigliere Sapienza Vitalba) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 29/11/2023 ore 15:00, 

 

Con riferimento ai verbali consiliari del 29/11/2023 ore 15:00, il Consigliere Sapienza Vitalba evidenzia 

che la dichiarazione di voto (pag. 3) dalla stessa resa non risulta comprensibile e quindi ne chiede la 

correzione, come segue: “nel confrontarci sulle tre variazioni avremmo sperato di poterle votare 

separatamente. nonostante saremmo stati favorevoli alle altre variazioni, a causa della variazione 

riguardante il bilancio partecipato che non condividiamo siamo costretti a dare voto contrario”. 

 

La Consigliera Crisci fa rilevare in merito al processo verbale relativo alla delibera di riconoscimento del 

debito fuori bilancio Torre Ventimiglia un errore nella denominazione dello studio che ha effettuato la 

perizia di stima, chiedendo che lo stesso venga corretto con il giusto nominativo, ossia  “ZunK studio srl”. 

Sottolinea, inoltre, che il verbale riporta erroneamente anche il nome del professionista che ha effettuato la 

perizia di stima del 2016, chiedendo che lo stesso venga corretto con il giusto nominativo,  ossia “Acanfora”. 

Evidenzia, inoltre, che il verbale presenta errori anche in alcune dichiarazioni del Sindaco, come quello 

relativo alla cifra indicata a pag. 7. Ovviamente, precisa, detto errore del verbale può essere rettificato solo su 

richiesta del Sindaco di cui è riportato l’intervento. Ritiene, comunque, che si sia trattato di un errore di 

digitazione, in quanto se il Sindaco in detta sede avesse fatto riferimento a detto importo, già durante la 

seduta, la stessa avrebbe fatto rilevare l’errore.  

 

Il Sindaco fa presente che non ricorda e che controllerà. 

 

La Consigliera Crisci riguardo a quanto previsto a pag 2.del processo verbale e con riferimento alla sua 

dichiarazione, chiede di inserire a rettifica  quanto segue: “liberamente scelti dai cittadini”. Preannuncia, 

inoltre, voto sfavorevole in quanto ritiene il verbale relativo alla deliberazione di riconoscimento fuori 

bilancio edulcorato e frutto di una visione parziale. Conclude informando il Presidente che, in considerazione 

di quanto sopra, è stata predisposta una mozione di indirizzo. 

 

Il Consigliere Di Noto Simona ritiene che la mozione debba essere previamente protocollata e discussa in 

seguito in separata seduta. 

 

Il Presidente ritiene che il Consigliere Crisci abbia richiesto soltanto la lettura in questa sede, di cui ne 

rimanda l’effettuazione a chiusura dei punti all’ordine del giorno.  

 

Il Presidente del consiglio, sentiti gli interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei verbali consiliari 

della seduta del 29/11/2023 ore 15:00, cosi come rettificati, che, eseguita a scrutinio palese per alzata di 

mano, registra il seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli:  8 

astenuti:      4 (consiglieri Sapienza Vitalba – Crisci – Ioco - Palazzolo) 

contrari:     0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 29/11/2023 ore 18:00. 

 

In merito al verbale del 29/11/2023 ore 18:00, la Consigliere Crisci fa rilevare che il nome corretto 
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dell’Onorevole ivi  citato è “Giambona” e ne chiede la rettifica. Inoltre, in merito al riferimento al progetto 

esecutivo contenuto a pag. 2 rigo 7, precisa che la mancanza ivi rappresentata non riguarda il progetto ma la  

VINCA. Riguardo agli interventi effettuati dal pubblico, in sede di adunanza aperta, chiede il motivo per cui 

non è stato riportato il nominativo degli intervenienti. 

 

Il Presidente fà presente che si è trattata di una scelta di opportunità del Segretario comunale.  

 

Il Presidente del consiglio, sentiti gli interventi, indìce la votazione sull’approvazione dei verbali consiliari 

della seduta del 29/11/2023 ore 18:00, cosi come rettificati, che, eseguita a scrutinio palese per alzata di 

mano, registra il seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli:  8 

astenuti:       4 (consiglieri Sapienza Vitalba – Crisci – Ioco -Palazzolo) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 04/12/2023. 

 

Il Presidente del consiglio, preso atto che nessuno interviene, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 04/12/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 12 

astenuti:       0  

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva all’unanimità”. 

 

Il Presidente dà lettura del processo verbale della seduta del 18/12/2023. 

 

Il Presidente del consiglio, preso atto che nessuno interviene, indìce la votazione sull’approvazione dei 

verbali consiliari della seduta del 18/12/2023 che, eseguita a scrutinio palese per alzata di mano, registra il 

seguente risultato: 

presenti:     12 

assenti:         0  

favorevoli: 10 

astenuti:       2 (consiglieri Crisci – Sapienza Vitalba) 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale approva”. 

 

Le decisioni vengono repertoriate al n. 03 del 22.01.2024 del registro delle deliberazioni del Consiglio 

comunale. 

Il Presidente dà lettura del secondo punto all'ordine del giorno e da lettura della proposta deliberativa avente 

ad oggetto: 
2. MISURE PER IL POTENZIAMENTO DEL SERVIZIO FARMACEUTICO (ART.11 D.L. 24.01.2012 

N. 1 CONVERTITO IN LEGGE 24.03.2021, N. 27). REVISIONE PIANTA ORGANICA 

 

 

Il Presidente del consiglio constatato che non vi sono interventi indìce la votazione che, eseguita a       

scrutinio palese per alzata di mano, registra il seguente risultato: 
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presenti:     12 

assenti:         0 

favorevoli: 12 

astenuti:       0 

contrari:      0 

 

Il Presidente  dichiara: “il Consiglio Comunale all’unanimità approva all’unanimità”. 

 

Il Presidente terminata la votazione, dichiara la chiusura del punto. 

La decisione viene repertoriata al n. 04 del 22.01.2024 del registro delle deliberazioni del Consiglio 

comunale. 

 

Il Presidente dà la parola al Sindaco per comunicazioni. 

Il Sindaco intende informare il Consiglio Comunale sulla questione strada provinciale SP1. Premette che 

qualche tempo fà aveva avuto luogo una prima riunione con la struttura commissariale, in persona del Dott. 

Croce, che aveva assicurato la massima accelerazione per il finanziamento del primo lotto dei lavori. In detta 

sede si era anche discusso del secondo lotto, che interessa il tratto compreso tra il curvone e il  bivio di 

Torretta, per il quale la Città Metropolitana di Palermo ha commissionato le attività di progettazione. Precisa, 

a riguardo, che il  progettista ha comunicato di avere completato gli elaborati progettuali per un importo di 

euro 1.700.000,00 circa. Prosegue, inoltre, facendo presente che, su iniziativa dell’Assessore regionale ai 

lavori pubblici, On. Aricò, ha avuto luogo un’interlocuzione con gli uffici sullo stato dell’arte della 

situazione della strada ed è stata proposta l’indizione di una Conferenza di servizi tra tutti gli enti coinvolti, 

ossia i Comuni interessati, la Città metropolitana di Palermo, la struttura commissariale e l’Assessorato 

regionale. La struttura commissariale ha disposto convocazione per la data odierna. Informa che in detta sede 

è stato comunicato che per il finanziamento degli interventi non si attingerà dai Fondi di programmazione 

europea attesi i tempi di conclusione del processo di erogazione, ma per accelerare l’iter di realizzazione dei 

lavori si è provveduto a rimodulare i Fondi Poc 2017/2020, che finanzieranno il primo lotto. A riguardo, 

precisa, che gli è stato comunicato che la relativa procedura di assegnazione e di pubblicazione del bando di 

gara si concluderà entro un mese. Ovviamente per l’ufficialità si attende la delibera di Giunta Regionale. In 

merito al secondo lotto, gli è stato riferito che la Città Metropolitana dovrà richiedere al professionista la 

revisione dei prezzi al Prezzario regionale 2024, di recentissima approvazione.  In merito al terzo lotto, ossia 

agli interventi sull’asse stradale, informa che a breve si avrà un incontro con la Città Metropolitana per 

programmare l’avvio delle attività di progettazione dei lavori, che ha già copertura finanziaria. L’esecuzione 

dei lavori è tuttavia subordinata alla realizzazione dei primi di lotti. 

Il Consigliere Pianello sottolinea che occorre dapprima ultimare i due lotti per poter rifare la sede stradale e 

riaprire il transito viario.  

Sentite le comunicazioni del Sindaco, il Presidente dà la parola al Consigliere Sapienza Vitalba per la 

lettura della mozione cui faceva riferimento il Consigliere Crisci in occasione della trattazione del primo 

punto all’ordine del giorno. Il Presidente precisa che l’esame della mozione avrà luogo in successiva e 

separata seduta.  

Il Consigliere Sapienza Vitalba dà lettura della mozione e la consegna alla Presidenza per essere acquisita 

al presente verbale quale parte integrante e sostanziale (All.1).  

Terminata la trattazione dei punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara la chiusura della seduta         

(ore 18:27). 
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Del che è redatto il presente verbale che viene sottoscritto dal Presidente del Consiglio, dal consigliere 

anziano e dal segretario comunale verbalizzante, perchè venga inserito nella raccolta dei verbali e 

pubblicato sul sito istituzionale ai sensi della l.r. 11/2015 

 

 

LA PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO 
                                  f.to              Dott.ssa Giusi Sapienza 

 

 

        IL CONSIGLIERE ANZIANO                                     IL SEGRETARIO GENERALE                               
f.to      Dr. Mario Giuseppe Falletta                   f.to             Avv. Maria Letizia Careri 


